Une journée à Heinrich-kleyer-schule

Je m'appelle Lisa, aujourd'hui j'ai passé la journée avec une classe allemande.

Je voudrais vous faire part de mon ressentis sur les différences rencontrées au cours de la journée.

<u>Planning de la</u> journée

Aujourd'hui, je suis arrivée au lycée à 7:20.

Je suis allée dans 4 cours différents.

À 7:30, j'ai commencé avec un cours d'anglais suivi d'une leçon de religion pour finir avec une classe de chimie.

Après le repas, nous sommes aller en cours de technologie.

Les différences rencontrées

J'ai remarquée qu'il n'y a pas de pause entres les cours, et ils ont un court temps pour déjeuner. Ils ont seulement de 12H45 A 13H15 pour manger.

Les Lycéens apportent à manger eux même car le temps est réduit.

Ils n'ont pas de pause entres les cours, par conséquent ils finissent plus tôt que nous, nous avons fini à 15h45.

Conclusion

Les lycéens Allemands, sont consciencieux dans leurs travail.

Ils accomplissent les tâches demandées sans broncher.

Les élèves allemands sont minutieux et ils sont un exemple à suivre.

Cette journée remplie en travail m'a fait prendre conscience de l'importance des études dans notre devenir.

J'espère que cette prise de conscience aura un impact sur le reste de la classe.

Le projet Comund est un projet qui nous permet de développer l'interculturalité,.

Une journée remplie comme tant d'autres en Allemagne!